



レインボータイム 「全校風船バレーを楽しんだよ」



生徒会をさらに盛り上げて
いってください。よろしくお願
いします。本年度の役員の皆さ
んご苦勞様でした。

中学部のお知らせでは、新し
い生徒会の役員が紹介されま
した。

いっぱい触りたい子や、落ち
てくる風船を眺めて楽しむ子、
勢いよく返したい子、いろいろ
な楽しみ方でバレーをしました
た。最初はビックリして遠巻き
に見ていた子も徐々に一緒に
楽しむことができました。

二月九日に行われた「レイン
ボータイム」今回は、全校で風
船バレー・「あおきいろ」のダン
ス、中学部のおしらせで楽しみ
ました。
風船バレーでは、どんちゃん・
かめさん・くぬぎさん・バナナさ
んの四チームに分かれて、みん
なで触れるようにしながら、相
手のチームに風船を返しまし
た。



大谷翔平グローブお披露目会

小学校の全校集会で、支援学校を
代表してキャッチボールをしてコ
ントロール良く投げました。いた
だいたグローブを使って、これか
らも一緒に楽しみます。



節分の豆まき

「鬼は外！！」赤鬼・青鬼・福の神
が登場して、豆まきを楽しみまし
た。



どんど焼き

小学部と中学部と一緒にグラウ
ンドでどんど焼きをしました。
みんなが今年一年無病息災でい
られますように。



にじカフェ・みすずカフェ

中学部は保護者の方や先生方
に喜んでもらえるように、自作
のお菓子でもてなしました。
小学部は、めえめえのえさ代
のために、自分たちのカフェで接
客やレジ係など役割を分担し
て頑張っています。



たくさんの行事や活動も、みんなと一緒にたのしみました！